



EL DISTRITO ESCOLAR DE CORVALLIS

Reporte un incidente de prejuicio

Actualizado 23 de septiembre, 2022

[Haga clic aquí para reporte un incidente de prejuicio](#)

Nuestro compromiso

El Distrito Escolar de Corvallis se compromete a crear entornos escolares para todos los estudiantes, el personal y los visitantes que estén libres de discriminación o acoso en función de la raza, el color, la religión, la identidad de género, la expresión de género, la orientación sexual, la discapacidad o el origen nacional.

[Política del Consejo ACB](#)

¿Qué es un incidente relacionado con un prejuicio (bias en inglés)?

Un incidente de prejuicio es la expresión hostil de una persona hacia otra, relacionada con la raza, el color, la religión, la identidad de género, la expresión de género, la orientación sexual, la discapacidad o el origen nacional percibidos de la otra persona. Los incidentes de prejuicio pueden incluir lenguaje o comportamiento despectivo.

¿Qué es un símbolo de odio?

Los símbolos de odio específicamente prohibidos son las sogas, los símbolos de la ideología neonazi o la bandera de batalla de la Confederación. Un símbolo de odio también puede ser un símbolo, imagen u objeto que exprese hostilidad por motivos de raza, color, religión, identidad de género, expresión de género, orientación sexual, discapacidad u origen nacional.

¿Por qué es importante presentar un Informe de incidente relacionado con un prejuicio (bias)?

El formulario de reporte de incidentes relacionados con prejuicios está diseñado para recopilar información sobre incidentes de prejuicios que han ocurrido y/o símbolos de odio que están presentes en nuestros campus escolares. Reportar

prejuicios y símbolos de odio permite que el personal escolar aborde formalmente los incidentes de prejuicios y brinda información importante sobre prejuicios y odio para que podamos mejorar la cultura de nuestro distrito y las comunidades escolares. [Lea el procedimiento de queja por incidente relacionado con prejuicio \(Bias\) el la política de consejo ACB-AR aquí.](#)

¿Qué sucede después del reporte?

Si proporciona su nombre, el director de un edificio (o supervisor) se comunicará con usted para conversar de manera que puedan abordar el incidente de prejuicio de manera adecuada y asegurarse de que la persona que resultó dañada esté a salvo. Seguirá una investigación y se emitirá una respuesta formal.

Si informa de forma anónima, se enviará una notificación al sitio donde ocurrió. El personal del distrito investigará el informe y tomará las medidas necesarias para una resolución.

Si no está seguro de si una situación fue un incidente de prejuicio, complete el formulario y lo enviaremos al equipo de respuesta adecuado.

Equipo de respuesta a incidentes relacionados con un prejuicio (bias)

El Equipo de Respuesta a Incidentes relacionados con prejuicio (Bias) del Distrito Escolar de Corvallis revisa los informes de incidentes de prejuicio semanalmente y se asegura de que los informes se respondan de manera adecuada. El Equipo de Respuesta a Incidentes de prejuicio está compuesto por la Oficina del Superintendente Asistente, el Coordinador de Equidad, el Coordinador de Servicios Estudiantiles, el Gerente de Bienestar y Salud Mental y el Coordinador del Título IX. También trabajaremos con varios grupos de estudiantes para obtener información valiosa sobre el entorno de su escuela y recibir comentarios sobre nuestro proceso. Si desea que se escuche su voz con respecto a este proceso, comuníquese con la Oficina del Superintendente Asistente a: kristin.mahoney@corvallis.k12.or.us

[Haga clic aquí para reporte un incidente de prejuicio](#)